#### PISOS DESAL-QUILADOS

Del diario «Ya» reproducimos el siguiente comentario

·Merece ser puesta de relieve la disposición del gobernador civil de Albacete encaminada a que se publiquen las relaciones existentes de pisos desalquilados, con la doble finalidad de que las conozcan quienes pue-



El señor Guillén Moreno, Gobernador civil de Albacete

dan tener interés directo en ello y de facilitar a las autoridades la investigación de viviendas no incluidas en dichas relaciones a pesar de no estar habitadas.

Sabido es que en España hay unos seis millones de personas sin vivienda independiente. Cabe sospechar que el número de pisos dessalquilados sin razón que lo justifique es mayor, en ciertos casos, del que sería de desear. Alega la autoridad albaceteña un decreto de 1947, ratificado por otro de 1956, que dispone la forma-(Pasa a quinta página)

EN UN CINE DE BALEARES

#### Muere un niño de 14 años al caer al patio de butacas

PALMA DE MALLORCA. Una travesura del muchacho de catorce años José Jiménez Munoz, natural de Jaén, le ha cos-

Parece que con el objeto de ver la sesión en el cinematógrafo Rivoli, penetró por una de las ventanas altas del edificio buscando alguna escalera que le llevara a la sala, pero al caminar sobre el cielo raso, cedió éste y el muchacho cayó al patio de butacas, en el que se Le recogió muerto.

cayó sobre algun espectador.



DEPORTIVO-CULTURAL

"Los periodistas deben dedicar menos espacio a relatos escandalosos, y publicar gastos - ofrecen al más informaciones de carácter constructivo"

Editorial de "L'Osservatore Romano"

«L'Osservatore Romano», en un rea de elevarse y, por el contraeditorial ataca violentamente a rio, se hunde cada vez más. Si la prensa por dedicar demasia- la prensa promueve esta curio. do espacio a los crímenes y a sidad morbosa y especula con 12 v 14 de este mes, percitiendo las cuestiones del sexo.

El ataque sigue al discurso autoridades deberían imponer "algunas limitaciones" en la Prensa que se emplea para alen tar "el morboso fuego de ciertas pasiones".

"La prensa-dice-no se siente satisfecha con dar exclusiva. mente la noticia, sino que "aplica un telescopio para el fexto y un microscopio para las fotogra fías, de modo que nada de lo y a los buenos hechos. que en ellas hay de sórdido, feo. indecente, inhumano y feroz, pueda escapar".

REBAJAMIENTO DE LA PRENSA

"Si la vida que la prensa refleja-sigue diciendo-es para mostrar a la sociedad exclusivamente arrastrándose por el

CIUDAD DEL VATICANO. - lodo, la prensa renuncia a la ta-Papa ante un grupo de juristas prensa tiene que ser condenada italianos, a los que dijo que las de crimen moral, con el robo continuado, además en la proporción de 30 liras por victima".

Añade el periódico que todos los periodistas deben dedicar menos espacio a crimenes y re- En caso de interesar un tercer latos escandalosos y dedicarse partido abonarian otros 20 CCO más a informaciones referentes dólares. a las cuestiones industriales, ar

Teléfono, 256

### Cuarenta mil dólares - además de los Real Madrid por jugar dos encuentros en VENEZUELA

1 - Marzo - 1960

Redacción y Administración:

Apartado, 32

Teléfono, 256

DIRECTOR:

**GUILLERMO TOPHAM** 

DEPCSI10 LICEL 6 C. 14-1959

Noticias procedentes de la capital de España señalan que el Real Madrid ha recibido una oferta desde Venezuela para jugar en aquel pais dos encuentros los dias el mercado de las columnas ne. 20 000 dolares por cada encuen-gras (crimenes, relatos sexuales tro (1.200.000 pesetas) además de pronunciado por Su Santidad el y escandalosos), entonces la los gastos de traslado en avión y estancia. En Caracas están dispuestos a abonar estas cantidades a los campeones de Europa aunque no se desplacen los jugadores ases merengues que hayan de participar en el España-Italia.

> Parece ser que los madridistas no han podido cceptar esta -bicotísticas y culturales, así como a no han podido cceptar esta ebico-las que se refieran a la bondad ca e debido a que el dia 20 han de jugar el decisivo encuentro de Liga con el Barcelona.

> > LANZAROTE abre una nueva página en su historia arqueológica.

(Lea este interesante reportaje de Agustín de la Hoz en la sexta plana).

### Millón y medio de hectáreas se destinan en España al cultivo de la uva

La cosecha de vino del presente año es escasa

Murcia, jefe del Sindicato Na- 23 millones de hectolitros, o los cional de la Vid, ha celebrado años 1948, 1949 y 1950, en que una conferencia de Prensa en descendió a 15 millones. la Casa Síndical con los perio-distas que habitualmente hacen información en dicho organis-

Facilitó el señor Poveda datos interesantes sobre la producción, consumo y comercio exterior del vino. La cosecha media, en España, viene a ser de 18 a 20 millones de hectoli-

Los competidores de nuestros vinos en el mercado exterior son: Francia, con una cc-secha media de 60 millones de hectolitros; Italia, con 40 millo-

considerada como media es así:

MADRID.-El señor Poveda en que la cosecha ascendió a cultivo de la uva se destinan millón y medio de hectáreas. que es extensión idéntica a la de Italia, aunque la producción de este pais sea mayor, por obtenerse mayores rendimientos e indices de productividad.

Refiriéndose dicho dirigente sindical a la cosecha de esíe nes, y Argelia, con 17 millones. año, dijo que ésta era de mala La distribución de la cosecha calidad y escasa. Dijo lambién que los vinos españoles son un Consumo interior, 14 millones y 50 y un 30 por 100 más ba-Por verdadera casualidad no cionales, en los que se supera, ción, dos millones, y exporta-como ocurrió en el año 1953, ción, más de millón y medio. Al do interior, se entiende.



# illacia el definitivo funcionamiento de la Encontró en Guati-

### Cooperativa del mar?

Importante reunión en la Delegación Insular de Tienen antigüedad de 90 años

#### Sindicatos

Presidida por el Delegado merosos beneficios, especialmen-Insular de Sindicatos, señor te en lo que a concesión de ciécia de los armadores compo nentes de la Cooperativa del Mar de Lanzarote, constituída en el año 1948, se ha celebrado asamblea plenaria al objeto de elegir nueva Junta Rectora y estudiar diversos e importantes asuntos relacionados son una tros lectores de las novedades reactivación de sus funciones, al objeto de lograr así los nu- duciéndose.

la 24 jornada

Alemán Lorenzo, y con asisten- ditos se refiere que oforgon los or ganismos estatales a estas asociaciones cooperativistas.

> Por tratarse de un aspecto de suma trascendencia para los intereses económicos insulares, tendremos al corriente a nuesque a este respecto vayan pro-

#### Por gentileza de la Casa DOMECQ la quiniela de

Las Palmas-Valladolid At. Bilbao Zaragoza Oviedo R. Sociedad Osasuna-Valencia At. Madrid Batis Sevilla R. Madrid Elche Español Barcelona Granada

Leonesa-Alavés Ferrol-Gijón Celta Sestao Santander-Sabadell Tarrasa-Avilés Córdoba Mestalla

Extra dura Murcia Malaca Badajoz Baba .FUNDADOR.

## Lea "Antena"

Teléfono, 256

#### CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que el Banco de Santanden tiene gran interés en establecer una sucursal en Annecile.



Teléfono, 124 - Fajardo, 2

Saber comer bien es un arte..

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente NO LO OLVIDE, VISITE EL

y... ¡volverá usted muchas veces!

### za, mientras araba, una botella con 280 nonedas de plata

Cuando días pasados se encontraba realizando trabajos agricolas en una finca de su propiedad, en Guatiza, el vecino de aquella localidad Lorenzo Robayna, observó cómo la reja de su arado, del que tira. ba un camelle, tropezó con un objeto al parecer de cristal. El señor Robayna lo recogió, comprobando se trataba de una botella, de boca ancha, en la que aparecían 280 monedas de plata, de unos 90 años de antigüedad, en piezas de 5, 2 v 1 pesetas En total pesaba 225 kilo-

Cumplidos los trámites legales de rigor previstos en estos casos, las monedas han sido puestas a disposición de don Lorenzo Robayna. Este ha declarado que ignora en absoluto su procedencia, pero en el pueble se comenta que hace va muchos años venían a Guatiza labradores de La Palma para trabajar en el campo, y que estos tenían la costumbre de guar dar el dinero ahorrado en esta clase de recipientes, y ocultarlo, ante el temor de que les fuese robado.

### MADERA

se compra en cantidad. Hagan sus ofertas de venta en CASI-NO DE ARRECIFE

PERFIL ISLEÑO

### APARCAMIENTO Y DESVIACION DEL TRAFICO

Abundando en el comentario que oportunamente formulamos sobre el tránsito rodado en nuestra ciudad, hoy nos ocuparemos, aunque muy someramente, de dos importantes aspectos del mismo: aparcamiento y desviación del trá-

Nosotros estimamos que no existe ninguna apreciable razòn que justifique el estacionamiento de vehículos en la calle principal, especialmente en las horas de mayor movimiento, si exceptuamos las camionetas que forzosa y necesariamente han de descargar mercancias en los diversos establecimientos comerciales instalados en la misma. En la pasada semana, sin ir más lejos, observamos la presencia de tres coches ligeros aparcados (uno de ellos cerca de cuatro horas) en ambos lados de la calzada, entre Almacenes Ferrer y Almacenes El Barato. En aquel momento viajábamos en una guagua del servicio urbano, y ésta hubo de esperar bastante tiempo hasta que pasaran dos lentos carretones cargados, un camión y cuatro coches ligeros. Cosos como este se están viendo casi a diario. ¿Por qué to-lerar este notable enterpecimiento cuando existe una amplia calle, poco transitada, la de Garcia de Hita, muy cerca (Pasa a séptima página)

#### Hallazgo en La Santa de un pez de 12 metros de longitud, en estado de putrefacción Sobre su lomo «navegaba» una bandada de gaviotas

bastian de la Gomera don Anhermano don Victor Cabrera y otros amigos, ocupando un coche, a la costa occidental de la isla. Ya cerca de la playa observaron, flotando sobre la superficie del mar, la presencia de un voluminoso objeto, que parecia algo asi como el casco de un barco abandonado. Al llegar al lugar de referencia pu dieron comprobar se trata ba de un voluminoso pez, de 12 metros de longitud y unos dos mil k los de peso, que aparecía res de Lanzarote.

El Juez Comarcal de San Se-| muerto y en avanzado estado de descomposición Sobre su drés Cabrera Velázquez se di lomo se encontraban posadas rigía la pasada semana con su numerosas gaviotas y algunos cuervos, que picoteaban sobre la podrida carne.

El animal ya habia sido lecalizado momentos artes por tres pescadores que se acercaron a él ocupando una barca. y que iomediatamente hubieron de retirarse, tras «encallar» la embarcación en su larga cola, ante el insoportable olor que despedia

Se trata de un raro ejemplar, desconocido entre los pescado-

### COLABORADORES DE «ANTENA»

## PARA LA FE DE ERRATAS Cabalgando por la isla de los cien volcanes

Por BENJAMIN AFONSO PADRON

El redactor de «La Tarde», rez Rixo, el lugar del Puerto edia escolar: nos habían transpantado el Pico de Teide, coso en otra ocasión las aifomlas de flores de la octava del Corpus Christi, de La Orotava, ma importante revista para Goia de Gran Canaria.

Al parecer, así lo hemos po-♣do constatar a lo largo de estras dedicaciones periodistales transplantes o trasiees son inevitables, porque en verdad hay diablillos hasta en Le tinta, que por algo están en el mundo de la información los · g:zapos · literarios y gráficos.

Así, por ejemplo, encontramos en la bien cuidada edición de: •U iiversitas», en el capítu le que estudia a esta provincia, waa excelente fotografia de la €250cida «charca de Ascanio» & La Orotava, con el siguiente e explicativo: «Vista parcial de la bahía de Santa Cruz de

Ahora, nuestra admiración sabe de punto cuando leemos en el Diccionario Enciclopédico Instrado de la Lengua Espatola, de la Editorial Sopena --dición 1956, tres tomos, con scologo sobre la actualización ▼ mejoramiento de la obra— 432 la Villa de la O otava tiene 3 000 habitantes, que está a eraco kilómetros del «puebleci ▶ del Puerto de la Cruz y que es:e epueblecillo, situado en l ■ la costa N O de la isla, sir-e de puerto a dicha Villa. Y •omo el duendecillo de la errau sigue haciendo de las suyas s quiere hacer creer que en Valle de la Orotava no solo se ♣¹!tivan plátanos sino que, ades, se obijene vino y cereatabaco y la tan cacareada cochinilla. Y siguiendo así, esta visión digamos que mio e o retrospectiva cuando tra-. de Tenerife en general, le adsica algo que son mentirijis. como nuestra producción eitera y nuestra explotación escera, que nosotros no vemos minguna parte, a no ser que erefiera al azufre del Pico de Teide, a los alumbramientos de agua o a las visiones auriferas. En lo de dar el calificativo

rpueblecillo, al Puerto de la Cruz, sede turística insular, cu yo programa urbano es de los más elevados de entre los pue-🍑 s de la provincia, puede que 🖛 refiera a aquella ya remota ca de 1506, año en que, senuestro historiador Alva. telèfono, 256.

escribe bajo el seudónimo tenia cincuenta habitantes. En es Altober», trató de un error lo de puerto, también se remone cartografía en una enciclo- ta a unos años, que ya pasaron, y que fueron principalmente los de la explotación de la cochinilla y de aquellos malvasias con que disiparon sus pesares algunos personajes del teatro e nos fueron en las páginas de de Shakespeare. Porque, ahora, en la bahía portuense, sólo se ven pequeños barcos de pescadores, los muelles están destrozados por la furia del oleaje y como dij) aquel cubano que al desembarcar por el pequeño! questo sufrió un tremendo remojó: El Puerto, I hicol, no es puerto».

Digamos además que la Villa de la Orotava no tiene en la actualidad 25 000 habitant e s. Puede que los tenga dentro de ocho años más.

Hista aqui lo que hemos podido descubrir de las travesuras de estos duendecillos de las linotipias y fotograbados que se complacen en darnos gato por liebre, porque son asi; y nosotros porque somos a nuestra manera nos andamos hojeundo libros y revistas para advertir: ¡Cuidadol, aqui hay «gazapo» que se ha metido de rondon.

Tenerife, Febrero de 1960

#### Hquí está su lavadora



Lava, acariciando su ropa

# CASA DE DOS

instaladas las oficinas de Correos, con fachada a dos calles, SE VENDE, CON LLA-VE EN MANO. Para informss, don Víctor Cabrera, o en esta Administración,

(II)

Por HECTOR PIÑEIRO

Pero vayamos a algún sitio. I Hacia el Norte. A poco de aban donar Arrecife nos encontramos con la Villa de Teguise, cargada de historia y de leyenda centenaria, con sus castillos en ruinas y sus conventos antiquisimos; y que viene a ser con también alli fue donde primero radico la capitalidad de la isla. Y por doquiera se ven las huellas de este acontecer histórico.

Dejamos Teguise, presidida por su castillo de Santa Bárbara, asentado en la cima de Guanapay. (Aunque no estuvimos aqui, suponemos-dado que de tantos sitios se domina este castillo - un mirador natural del meos del Agua, adonde llegamayor interés como atracción mos después de atravesar una turistica para esta zona d. Lan zarote, que debieran tener en cuenta sus autoridades para res taurar el castillo y hacer de aquello una estación para forasteros) Dejemos Teguise digo · para encaminarnos al Valle de Haría, que se domina perfectamente desde la alta carretera que nos conduce hasta él. Una estampa pintoresca la de este valle, con sus muchas palmeras entre las casas blancas, y todo ordenadamente cultivado. Aquí, como en todas do son heridos por los rayos partes, la piedra y el picón si- del sol que, indirectamente, lleguen siendo arrastrados por los campesinos para fabricar sus parcelas; no por falta de tierra dia a esta catacumba apocalipahora, sino para enarenarlas, tica, donde se refugian estos que equivale a decir regarlas por equis tiempo.

La excursión prosigue hasta la Batería del Río». Un poco árido este nombre. Debiera lla- Imprenta GUADALUPE marse más bien el «Mirador de Graciosa», porque desde aqui,

sobre una altura de unos seiscientos metros, en verticalidad hasta el mar, puede dominarse uno de los paisajes más sugestivo de la isla. Apenas traspasados unos muros donde hállanse, en efecto, los nidos de una bateria de cañones para la respecto a Arrecife lo que La defensa de antaño, sobreviene Laguna a Santa Cruz. Porque ante nuestros ojos el maravilloso espectáculo de la isla Graciosa, abrazada por el mar, tendida a un sol de calma y de asueto espiritual, con sus dos pequeños caserios y sus playas blancas. Más allá vemos la s otras pequeñas de Montaña Clara, Alegranza y el Roque del Oeste.

Retornemos para ver los Jazona de lavas que corresponde a antañosas erupciones, extendiéndose hasta el mar. La Cueva de los Verdes que suponen tiene una longitud de más de 3 kilómet:os, queda atrás. Es mediodia exacto cuando nos encaramos con la bóveda negra de los Jameos del Agua, en cuyo fondo una laguna pequeña, de aguas muertas, salobres, alberga los cangrejillos ciegos y blancos, que a veces refulgen como fatuos duendecillos cuangan hasta alli, dando una tonalidad distinta a cada hora del pequeños crustáceos de la intemperie y del sol.

(Concluirá)

Teléfono, 256

### «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. ervicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

#### Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

### DESCUBRIMIENTO DE UN IMPORTANTE MONUMENTO...

don Telesforo?

-Pues, nada más ni nada menos que el descubrimiento de una «quesera» aborigen, un monumento arqueológico más importante que la «quesera» de Zonzamas, ya que tiene mayores dimensiones y está mucho conocida y que hemos comparado delante de ustud.

-¿Se puede decir el lugar

del hallazgo?

—En el campo lávico del volcán de La Corona...

-1..?

Ya concretaremos.

¿El descubrimiento, fue casual?

-Si y no.

-¿Quiere concretar?.

-Don Mariano y yo presenbíamos olisqueado esta zona, por demás interesante.

¿En consecuencia?

- -Ni cinco minutos hacía que preguntaba a don Mariano que cómo había él encontrado vestigios aborigenes por alli... Al instante de mi pregunta nos tropezábamos con esta inédita y posiblemente ara de sacrificios de nuestros antepasados. No puedo manifestarle nuestro júbilo, en particular, don Mariano, que quedó como extasiado ante la reliquia del pasado insular...
  - -¿Características?
- La construcción está inspirada en la técnica de la de Zonzamas, pero esta de La Corona es de mayores dimensiones y, desde luego, está mucho más perfectamente labrada que aque lla. Ahora se nos presenta semienterrada, pero por el orden ciclópeo de su mole podemos José Ramírez Cerda, secundaaugurar tranquilamente una explicación más rigurosa cuando, por prestigiosos arqueólogos, e pueda exhumar la totalidad de su cuerpo. Además esta «quesera: tiene encima grandes piedras, al parecer removidas en fechas no lejanas por alguien que pretendió utilizarlas, acaso como para piezas de molino.

¿Existe en la nueva «quesera» alguna diferenciación de la otra de Zonzamas?

-Sí, porque ésta tiene su declive hacia el Norte, y en el lecho de sus perfectísimos canalones hay departamentos como si fueran para retener sedimen. taciones, al contrario de la de Zonzamas que los tiene lisos. Véalos usted en estas fotografias que acabamos de revelar. Observe que las estrias van de Norte a Sur. y las de Zonzamas de poniente a naciente.

Don Telesforo Bravo y don Mariano López nos explican con minuciosidad todos los detalles, incluso los del acabado desague que vierte magistralmen¿PRESENCIA DE UNA AL-DEA ABORIGEN?

-¿Significa esto la presencia de alguna aldea aborigen antetior a estas antiquísimas lavas, o «malpei» del Norte insulai?

-Yo nada aseguro al respecmejor labrada que aquella otra to-dice don Telesforo-, pero lo sospecho. Y le puede afirmar que donde llaman .La Cazue. la., hav grandes piedras que parecen estar alli por haber habide alguna construcción cicló-

cuentas, cerámicas...?

se haga la minuciosa excavación, son una incógnita. Ahora lo valioso y verdaderamente meo dei Agua? digno es el descubrimiento en sentiamos el hallargo, porque si, porque dará pie para postedurante mis pasadas visitas ha- riores investigaciones, de las que don Mariano habrá de ser, estrechamente ligado al Excmo. Cabildo Insular, su más ferviente celador y entusiasta colaborador.

Don Mariano está loco de contento, no sólo por haberse descubierto un nuevo moru. mento arqueológico en nuestra isla, que brindará grandes posibilidades para el estudio del pretérito de Lanzarote, sino porque también el valioso hallazgo está ubicado en la zona de su municipio que, como cada isleño a su lugar, quiere y mima afan**es**amente.

- ¿Qué piensa hacer, don Mariano?

Cabildo Insular la protección de en particular, su presidente don rán la puesta a salvo de la nueva «quesera». Después serán las autoridades en arqueología quienes reconstruyan el monumento prehistórico para así dar rango y figura a nuestra isla, cada vez más visitada.

don Telesforo Brave:

profundo agradecimiento a don nadá), y damos por terminada José Ramirez Cerdá por su decidida colaboración durante esta visita de estudios, que hago extensiva a toda la Corporación Insular.

-¿Satisfecho, entonces?

-Muy satisfecho, porque creo que este viaje mío ha sido fructifero para todos, en especial, para la provincia de Las Palmas.

Después de varias generalizaciones, tornamos al eterno problema de las temperaturas de las Montañas del Fuego.

NUEVA TEORIA SOBRE EL CALOR DE LAS MONTAÑAS **DEL FUEGO** 

-¿Tiene usted su teoria acer-

(Viene de segunda páginas) ca del calor de estas montañas.

podría adelantar algún concepto?

-Yo supongo que anteriormente a las erupciones de 1730 al 56 había en el subsuelo lanzaroteño grandes acumulaciones de carbonato de cal y que debido a las explosiones internas y grandes calorías aquellas se transformaron en «cal viva». que en la actualidad y por la lenta absorción de humedad produce esa fuente de calor, a la larga extinguible. Puede, eso -¿Otros vestigios: tofios, sí, enfriarse a través de varios siglos ... Es este un proceso muy -Tales cosas, hasta que no lento, aunque al fin llegará a enfríarse como le he dicho.

-¿Y en la formación del Ja-

-Contrariamente a lo que se ha dicho, el ·jameo · fue un tubo lávico que desaguó hacia el mar, enfriándose su parte superior, bajo la que penetró el agua y ésta hirvió a causa de las grandes temperaturas, causando una explosión hacia la superficie, cuya boca tiene su perfecto tapón al lado mismo. En el · Jameo de la Cazuela · no sucedió igual porque primero formó una enorme ampolla por encontrarse su bóveda aun en estado semipastoso, pero que al hundirse constituyó una especie de cazuela, cuyos bordes son grandes lastrones.

-¿Entonces, el mar avanzó aprovechando el hueco forma-

do por el tubo lávico?

.. Cierto. Cosa parecida acon--Ahora, en principip, dar teció con las aguas saladas que cuenta y solicitar del Excmo. arrojaron los cráteres de 1824, que suponemos fuera una raseste yacimiento arqueclógico, gadura de la isla por donde pepues se que la Corporación y, netraron las aguas del mar, y que éstas al hervir salieron a la superficie por dichos volcanes, hasta el punto de que el de Tinguatón tuvo tres bocas podonde brotaron otros tantos sur tidores de alturas considerables

En esto llega la señora esposa del sabio geólogo, doña Elena A. Bethencourt de Bravo, Aqui interviene el prestigioso acompañada de la señorita Margaret Laige, de Vancouver del - Quiero hacer constar mi Norte, Columbia Británica (Caesta entrevista para ANTENA, cuyos lectores serán los primeros en conocer el inportante descubrimiento arqueológico que habrá de concitar en Lanzarote a los más prestigiosos investigadores.

AGUSTIN DE LA HOZ

#### CARNET SOCIAL

Ha pasado temporada en la isla, el jefe de administración de los ferrocariles del Estado de Suecia, Mr. Axel

OTROS VIAJEROS -Llegó de la Peninsula doña Maria Moreno, viuda

-Marcharon a Madrid don Alfonso Piquer y doña Antonia Luzardo Romero. -A Barcelona hizo viaje el piloto

de la Marina Mercante don Francisco García.

- De la capital de España regresódoña Julia López de Ayala de González Aparicio.

-- Acompañados de sus respectivas esposas llegaron de Las Palmas el médico adontelogo don Manuel del Nero Viera y el agente comercial don Oscar Cabrera Pinto.

 Regresaron a la capital de la provincia el ingeniero don Orencio Bosch v el industrial don Gonzalo Alonso

Llegó de Las Palmas el profesor

de orquesta don Jo: é Pérez y Pérez. -Marchó a Puerto del Rosario don

Jaime Memut Saler

- Hizo viaje a Tenerife el doctor

don Diego Alvarez Aguilar.

- Regresó a Las Palmas el teniente coronci de la Guardia civil, don Mariano Santa Ana.

-Llegó de Alicante don Antonio Bazán Palomeque.

-Acompañado de su señora esposa regresó de Las Palmas el comerciante de esta plaza den José Férez Gopar

NATALICIOS .- En Santa Cruz de Tenerife ha dado a luz un varón, primero de sus hijos, la señora esposa de don Aguetin Diaz González, de solter a Posita Hernández - Abad y Fernández del Castillio.

-También a dado a luz en Soderlalge (Suecia) un vatón, tercero de sus hijos, la señora esposa del arrecifeño don Antonio Suárez Hernández, de soltera, Irene Sjogren MATRIMONIOS.—En la iglesia pa-

roquial de Nuestra Señora de la Candelaria (Tias) se ha celebrado el enla-ce matrimonial de la señorita Mary Fereyra Ferrández, con el Delegado de la Caja Insular de Ahorros, don

Antonio López "uárez. DESTINO.—A retición propla ha sido destinado a Tenerife el Juncionario de Telégrafos y ayudante de Telecomunicación, que desde hace 9 años prestaba servicio en Arrecife, don Julio Davara Blázquez.

TOMA DE POSESION. -Fn atento

besalemano nos comunica haber tomado posesión de su nuevo cargo de secretario general del Cabildo Insular de Lanzarote, el abogado don Antonio Mariano Millán López, que hasta ahora prestaba sus servicios en Chantada (Lugo).

## Muebles"CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1.

Taller de Carpintería. Arrecife

### «ATLANTIDA»

PROXIMA SEMANA

RITA HAYWORTH, BURT LANCASTER, DEBORAH KEER, DAVID NIVEN y WENDY HILLER en

#### **SEPARADAS»** «MESAS

Dos «Oscar» 1959 y finalista en todos los demás.

#### OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

# LA VIDA EN EL PUERTO



#### Fruta y sardinas para Barcelona condujo el "Río Mero"

El "Indunaval I" cargará hoy tomates para el mercado catalán

que embarcó en este puerto 87.0 manos Lloret, estos dos ú timos en ballos de temates y ! 30 cajas de sar-primera visita a Arrecife. dinas en conseiva.

Hoy habrá amanecido la motora-se «Indunaval I», que miñara conti-suará viaje a Barcelona corduce i do era partida de f uta y otras mercan-

#### OCHOCIENTAS TONELADAS DE MERCANCIAS

Gren actividad se ha registrado en di muelle comercial durante la pasa-da semana, especialmente en la ex-Portación de unas 8 0 toneladas de Variadas mercancias, para otras islas, Peninsula o extranjero, en diferentes ercos. Loe vapores correos, incluso les que permanecen en Arrecife el dia completo, no descansaron un momento en estas operaciones de carga y descarga, y algunos, como el «Ciudad de Mahón» y «Viera y Clavijo» hubieeon de prolongar su estancia en Arrecife con este motivo. También han intervenido en estas faenas el «Rosita Soler, Diana, «Capitán Pirez», Ne- Los barcos son factor esencial en la mesia Lombet», «Adoración», «Ro- vida de Lanzarote y de be atendérsebie», «Eve ia», «Río Mero» e «Induaa» les con el detido interés, dentro de les con el detido interés, de les con el de les

#### MOVIMIENTO DE VIAJEROS

También en la pasada semana los vapores correcs han transportado cerca de medio centenar de pasajeros, correspondiendo la mayor expedición ol .J. J. Sister. que condujo el dominco, con procedencia de Las Palmas y Tenerife, 92. Asimismo, raro ha sido el avión que durante el pasado mes no ba conducido numerosos viajeros, pa-PESQUEROS DE LA PENIN-

#### SULA

Continúa sosteniendose a buen 1it-■o el movimiento de buques pesquesos con base en la Península, que visitan este puerto para efectuar dife-mentes aprovisionamientos Los entrasen los últimos ocho días son los siguientes: «Miguel y Juanito», «Lo-

En la madrugada del jueves zarpó yola», Joaquín Mira», «Denia», «Pe-pera Burcelona el carguero español pica la Cortijara», «Moaña» «Monte «Rio Mero»—antigua fragala ingleta de Montgó», «Paco de Hoyo» y «Hur-

#### SUMINISTRO DE AGUA EN EL PUERTO

Durante algunos dies de la pasada semana no se suministió agua a al-gunos prequeros v motoveleros de cabot je, por no haber existencias en el muelle comercial. Encontra mos muy bien que cuando soli iten gran-des cartidades — especialmento los ·traw'eis · con base en ( ádiz o Sevilla—se les niegue, pues todos cono-cemos la actual escasez de líquido. Pero estimemos no se deben tener ab-so utamente secos los depósitos del muelle, dendo lugar a caros como el de un pesquero peninsular que hubo de continuar viale a Las Palmas para tomar una sola tonelada, o el del motovelero «Evelia», que al no h ber agua en el muelle comercial, hubo de atracar on otro para tomar QUINIEN-TOS litros, conducidos en un carro, a alto precio de transporte.

nuestres escasas posibilidades, igual que se hace, por ciemple, con las industrias o los establecimientos hote-

### Instituto Nacional de Enseñanza Media

Aviso de Matrícula

Con fecha de hoy queda abierto el período de Matrícula de ingreso y libre hasta el 31 de los corrientes. Solicitud de Matricula gratuita hasta el día 15.

Arrecife 1 de Marzo de 1960.

El Director

# «Atlántida» VIERNES



#### EN PLENO INVIERNO ...

#### Ola de calor, con graves daños para la cosecha

Por si fueran pocos los perni ciosos del persistente régimen de sequia, el sábado se desa'ó en toda la isla una ola de calor, con masas de aire caliente procedentes del Sáhara, que, según las noticias que llegan a nuestra Redacción, han ocasio nado importantes daños en las plantaciones ag icolas muy de bilitadas ya por la falta de agna. La temperatura máxima registrada a la scinbra fue de 32 grados, y al sol de 40, a las tres de la tarde del sábado en Arrecife.

El año ag ícola, pues, se presenta verdaderamente calamitoso, y sólo comenzarán a percibirse, sus más graves consecuencias, en la próxima campaña agrícola.

#### P I S O S...

Viene de primera página)

ción en los gobiernos civiles y registros públicos y graluitos de aspirantes a inqui inos y establece el procedimiento pertinente para e! alquiler obligatorio de vivien-das ocupables y no ocupadas.

Así las cosas, la iniciativa del gobernador de Albacete es digna de elogio. No se trata, evidentemente, de dar a la publicidad nombres ni direcciones en forma que tenga ni siquiera en apariencia, carácter de amonestación ni niuclio menos de sanción. Se trala, simplemente, de una disposición legal, que es buena y necesaria, se cumpla de manera estricta. No cabe duda que muchos pisos no habitados lo estarán con piena justificación; no es a ellos a quienes la ley se endereza. En otros casos lo que estará justificado es precisamente lo contrario: que la autoridad proceda con energía a hacer cumplir a la propiedad privada su función social.

Quienes recesitan piso y están dispuestos a pagar su alquiler, con arregio a las le-yes, es lógico que ocupen, por el procedimiento que las propias leyes establecen, los pisos injustificadamente deshabitados.»

# "ANTENA

Teléfone, 256

#### UN DOCTOR SUIZO «ENAMORA-DO» DE LANZAROTE

Por vía aérea regresó el vies. nes a Las Palmas el joven e ilustre doctor Suizo, M. John Thuer, especialista en enfermedades pulmonaies. M. Thuer ha pasado aquí una corta temporada de descanso y no ha cesado de elogiar los atractivos turísticos de la isla, la benignidad de su clima y la paz y tran-quilidad de su ambiente. Todos los días ha tomado baños de mar en diferentes playas, y el último día de su estancia aquí se bañó en el Puente de las Bolas. También ha mostrado gran admiración por nuestras mantelerías caladas, de las que adquirió dos juegos competos. M. Thuer, que posee dos sanatorios antitubercu'osos en Lausanne (Suiza), ciudad don de tiene su residencia habitual, proyecta volver a Lanzarote a finales del presente eño para pasar otra temporada, de 15 dias, en un chalet alquilado.

### Cine «ATLANTIDA»

Pantalia Panorámica Películas que proyectará este lo. cal durante la presente semana Martes, 7:30 (Función única) Un disparo hecho en Viena repercute en toda Europa

#### INTRIGA EXTRANJERA

FANTMANCCLOR Por Robert Mit. hum y Genevieve Page. Perseguido dia y no he por quie-nes tratan de apoderarse de su peligroso secreto

Miércoles, 7.30 y 10.30

#### APRENDIZ DE MILLONARIO

Por Tin Tan Un desquiciante cuento de hadas y de pillo, para sofiadoras de todas las edades

(Autorizada mayores)

Jueves, 7.30 y 10.30 Una pelicula de todos los liempos UCES DE LA CIUDAD

Genial realización de Charles Cheplin (CHRALOT) Música de fondo: La Violetera. Humana, tierna, poética... pero, a la vez, inmensamente cómica

(Todos los públicos) Viernes, 7·30 y 10·30 INTRIGA EXTRANJERA

Sábado, a las 7:30 y 10:30

#### La producción americana SANGRE CALIENTE

CINEMASCOPE . TECHNICOLOR Por Jane Russell y Cornel Wilde. |Sus labios habian prometido amor mil veces... y sin embargo su corazón ja-más se entregól (Autorizada mayores) MUY PRONTO:

#### AHORA Y SIEMPRE TECHNICOLOR

Imprenta GUADALUPE

Teléfono, 256

### LOS REPORTAJES DE HOY

### DESCUBRIMIENTO DE UN IMPORTANTE MONUMENTO ARQUEOLOGICO EN LANZAROTE

de Zonzamas y sus estamentos están más grafía e historia insular, hace declaraciones el geóperfectamente labrados

Después de pasar nueve dias co señaló en su «Mapa geo!ó-en Fuerteventura, invitado por gico» de esta isla en 1908. Son aquel Cabildo Insular, a fin de las piedras que llamamos «áci completar sus estudios de geografía canaria, ha pasado por esta isla el prestigioso y afamado geólogo don Telesforo Bravo, de cuya sencillez y gran cu'tura ya saben los lectores de ANTEN 1.

Otras anteriores visitas nos había hecho ya don Telesforo. y ahora llega a nuestra isla acompañado de su señora es-posa, doña Elena A. Bathencourt, su más inmediata e incans ible colaboradora, después las pesadas visitas a Lanzarote, el señor B-avo, había sospachido michis cosas interesaitisimas que, entonces, hubieran polido parecer no ya inposibles, sino alemás quiméricas. Pero, por inquietu i y entrega a su trabajo, el prestigioso geó'ogs suso ahandar en sus esu sussisso teorías respecto al sielo linziroteño, y con patiencia, pero sin piusa, fue hilvanan to sus cálculos y estimaciones hista dar con los apetecidos resultados que ahora acaba di conorobir sobre el terrano. Sus esta lius sobre Lana su especialidad témica, sino esbril sed rese u to centori sto ros diversos, cuales son sus aficiones arqueológicas, como es tudio de las posibilidades acuiferas de esta isla.

A don Telesforo Beavo nos lo presenta el ilustre lanzaroteno don Mariano López Socas, y a través de éste conocemos otros muchos pormenores y éxitos que han rodeado a la recia personalidad científica del geólogo, que ahora en Lanzarote acaba de coronar con acontecimientos transcendentales. Al ilustre visitante le preguntamos:

¿Finalidad de esta visita?

-Aclarar dos puntos fundamentales para mi "Geografia General de las Islas Canarias". cuyo primer tomo editó en 1954 ·Goya Ediciones».

EXISTENCIA DE ROCAS TRA-QUITICAS

-¿Primera aclaración obte-

-Encontrar un yacimiento de rocas traquiticas, único de este tipo en Lanzarote, y que don Eduardo Hernández Pache-

das» y cuyas referencias en el Archipiélago están en el Museo Canario, donde hay algunas catalogadas como procedentes de Lanzarote.

-Si, pero el Dr. Hans M Haussen, en su recién editada «On The Geology of Lanzaro te», 1958, no las registra. Ni siquiera las menciona en su luminoso mapa geológico.

-A eso he venido.

¿A qué, don Telesforo?

- A reivindicar al ilustre ciende haber permanecido tres años tífico español Hernández Pa. en Persia, donde realizó i npor- checo, porque si bien el doctor tantes servicios científicos. En Hiussen no registra la existencia en Lanzarote de dicho yacimiento, yo he podido encon. trar en las cercanias de Papagayo u la pied a cácida » que, por sus dimensiones, parece haber sido extraída del sitio donde se halla el cuerpo de dicha roca traquítica.

-¿Entonces, usted tampoco encontró el yacimiento?

-No, pero la presencia de esta piedra «ácida», y en esta zona precisamente, confirma la

teoría de Hernández Pacheco. Atii don Telestoro hice una cariñosa exposición acerca de la figura y personalidad del ya zirote, no so'a nente alcanzin filleci lo eminente geólogo espiñal, patre del hay profesor de la Universidad Central, don Francisco Hiriántez Pacheco, natural en un goologo, y el es- General de las Islas Canarias.

CAN NUEVO?

Tiene mayores dimensiones que el palacio Sobre ésta y otras interesantes facetas de la geologo Dr. don Telesforo Bravo a nuestro colabora-

dor Agustín de la Hoz

-/Y el otro punto a aclarar? erupción de 1824?

-Situar la ruta de la lava chas lavas en 1824

-Lo ha logrado?

-Si. Sabe usted que Tinguatón, con sus tres bocas, y la montaña del Clérigo Duarte, estaban perfectamente localiza. das como volcanes que expulsaron a gran altura importantes masas de agua salada, después de eruptar poca lava. Mas, había que determinar cuál era el tercero, cuyos magmas se encaminaron sobre las viejas es- el que yo le iba a poner, o sea, corias existentes, en dirección Volcán Nuevo del Fuego. noroeste.

tor Haussen hace desembocari

-Efectivamente. Pero la realidad es que el sabio finlandés en su mapa geológico sitúa esa de sembocadura hacia el poniente de Jonde inconfundiblemente se ve que volcaron al océano. La distancia del punto señalado por Haussen y el lugar por mí esta isla? determinado, difieren, porque se alej in uno del otro posiblemente dos kiló netros:

Dan Telesforo Bravo nos explica, sobre los mapas geológicos de Hernández Pacheco, prologiista de la «Giografia 1903, de Hiussen, 1958, y del interés regional. suvo de ahora, donde coteja y ¿QUE CRATER LANZO LAS sitús las diferencias y omisio-LAVAS DEL LLAMADO VOL- nes del científico finlandés.

-¿Y el tercer cráter de la

-Es una pequeña montaña que vierte por Los Islotes, en tan conocida como el propio donde llaman Volcán Nuevo, y Islote de Hilario, pues está a su determinar qué crâter lanzo di misma vera, perc que Haussen sitúa fuera de su verdadero lu-

-¿Se refiere a la del Cuervo? Después de a'gunas consideraciones, el geólogo se manifiesta completamente de acuersobre si es o no la montaña del Cuervo la identificada como tercer volcán de 1824

-No sabia vo que tal montaña tuviera ese nombre tradicional, y que me gusta más que

La siniestra, trágica y negra - Al parecer, las que el doc-montaña del Cuervo es la que casi tocamos con la mano al supor las cercarías de la Punta bir ya hacia el recodo del Islodel Roncador, ¿no es asi, señor te de Hilario, la misma que parece estar a nuestros pies si nos situamos en la loma de los famosos hornos térmicos, y que tanto mundo nos atrae desde todos los continentes.

-¿Están aclarados, pues, los dos puntos fundamentales que motivaron su pre:ente visita a

En esto interviene don Mariano López Socas para decir que aclarados dichos puntos básicos, debiera el señor Bravo exponer otras cuestiones de sumo

·QUFSERA · EN LA MONTA-ÑA DE LA CORONA

-¿Qué cuestiones son esas, (Pasa a cuarta página)



El neumático H.C.T. (GENERAL)

Es el major neumático de camión que puede comprar. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

> El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez García Escámez, 4.-Teléfono, 158. Arrecife de Lanzarote.

## En encuentro vistoso y con ráfagas de buen Aparcamiento y... juego-jy de viento!-el «Honved» venció a la selección local

Pedrito Suárez, Cabrera y Chciho, marcaron por los forasteros, y, Antonio por los arrecifeños

presencia en el Estadio de las "viejas" glorias del capa al portero de las manos, tropezando depués en el larguero y, finaltútbol grancanario tue acogida con la máxima simpatia

 Honved, terminó el encuentro amis en del domingo a beneficio del Co-Insular en que los grancanarios mf:entaron a una selección local-Con grandes muestras de simpatia ecogida la salida al campo de los er pos, por los varios miles de pers que llenaban el estadio, que saluda en el centro del terreno, con objeto de una gran ovación. al centro del campo para ofrecer . . s jugadores visitantes banderines Lanzarote, como recuerdo de su u:ta a la isla, asimismo fue entrega-◆ Yayo, capitán del Honved, un ar-tico banderin. Y tras efectuar el sa-Je honor una señorita, dio coencuentio, del que ofrece-

COMO SE MARCARON LOS GOLES

▲ los ô minutos de juego fue logra-• e primer g il, obra de Pedrito Suá 🗪: Segui iamente la selección está a

n el resultado de 3 a 1 favorable echando la pelota a córner, que se poved, terminó el encuentro amis saca sin consecuencias. A los 22 minutos se produce una falta fuera del área local, que saca Molowny, y Ca brera manda el baión a la red de un bonito cabezazo Seguidamente, a los 25 minutos, (hicho recibe una pelota y después de rebasar a un defensa marca el tercer gol para su club. A los 27 minutos se produce el único gol local. Serafin da un buen pase a Antonio y éste, suavemente, manda el baión a las mailas, con cuyo resultado, que sería el definitivo, se llega

En el segundo tiempo, los .honvedistas., con el partido resuelto y muchos de sus hombres agotados, se dedicaron a contrastacar poniendo en peligro nuestra meta, sobre todo Chi-cho, muy escurridizo y buen chuta-dor aunque lento. Las briosas acome-tidas locales fueren biosas acometidas locales fueron bien contrarres-tadas por el sistema defensivo foras-tero. Un hombre brilló en esta labor, el espigado Pantalcon I, que fue una auténtica muralla, secundado por sus compañeros de línea Pedrito está a pase al hueco de Lorenzo, pero punto de acortar la distencia al chu-portunamente se cruzó Pantaleón I, tar, pero el balón, con efecto, se le es-

mente, es alejado el peligro.

Algunos grancanarios, de excelente técnica, mostraron un perfecto co-nocimiento del fútbol, deminando, mientras estuvieron enteros, todas las zonas del campo; perfecta colocación y rapidez en los desmarques y cambios de juego. Destacaron en este conjunto Pantaleón I, Cabrera, Medina y Chicho Moloway mestró su gran clase en las escasas jugadas que rea-lizó, pero en realidad se movió poco. Su labor sue más bien de eli ector cen bral. Sin embargo, equellas faltas sacadas por él a la cabeze de Cabrera nos hizo recordar los tiempos en que formaban aquella perfecta ala izquierda del Real Madrid. Son juga das concebidas antes de realizarse; como si dijéramos de «pizarra». El resto del «quipo no desentonó, demostrándonos todos ellos que «donde hubo....

La selección local, en general, hizo un a eptable papel. Mejo:ó después del descanso en que dominó a los forasteros durante casi todo este periodo, aunque ineficazmente ante el marco. Ismael fue el jugador más regular durante todo el encuentro; Recio, f ojo en el primer tiempo, mejoró en la continuación, para acabar haciendo uno de sus clásicos partidos. Tami ién nos gustaron Paquillo y Fontes, que entraron en el segundo tiempo, y Lorenzo.

En resumen, una buena y completa jornada deportiva, sólo empañada por la lluvia de tierra que constantemen-te cayó dur-nte casi todo el encuentro, que «cegó» muchos ojos y mandó muchos trajes a la tintorería

Alineariones: Honved: Montesdeo. ca; Fenichet, Pantaleón I, Pantaleón ill; Medina, Callicó; Pedrito Suárez, Yayo, Chicho, Molewny y Cab era. En el segundo tiempo entraton Pipo, Caballero, Fuentes y Peñate. Selec-ción local: Sánchez (Roman); Fuentes (Ortega), Ismael, Cuco (Fontes); Re-cio, Elvira (Paquillo); Serafin (Fábregas), Lorenzo, Minolo, Antonio y Pe-

de la de León y Castillo, capaz de absorber con comodidad este remanente de vehiculos, la mayoria de los cuales permanecen estacionados en León y Castillo, horas y más horas, sin ningún práctico ni utilitario fin?

También sería cuestión de estudiar la posible desviación del tránsito de camiones cargados (tomates, patatas, boniatos, sal, pescado, etc.) hacia otras vias de menos circulación, que bien pudieran ser Coronel Bens y Avenida del Generalisimo para los que procedan del Sur, y carretera de Puerto de Naos, Juan Rejón y Paz Peraza, para los que cargan en el muelle. Con esto se evitaria, de una parte, las obstaculizadores embotellamientos y, de otra, los malos olores que despide el pescado salado y para subproductos, este último casi siempre en avanzado estado de descomposición. Claro que, para ello, se haria in-dispensable acondicionar el pavimento de la calle Paz Peraza, hasta ahora «no apto» para la circulación rodada de vehiculos pesados.

Asimismo seria conveniente arbitrar alguna fórmula asequible para descongestionar la calle principal del paso de esos lentos carretones y carretas mo vidas por tracción animal, que son la «pesadilla» de nuestros conductores.

En fin, son sugerencias que recogemos en el mismo ambiente de la ciudad, y que exponemos a la consideración pública con el noble propósito de aportar ideas que pudieran resultar de viables y eficaces realizaciòn.

GUITO

### CALZADOS SALON ROSA

liquidación de calzados de señora, caballero y niños, durante los días 7, 8 y 9 de marzo

> re to college a significance and believed to CUARTO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del joven

Pedro Arroyo Alonso que falleció piadosamente en Las Palmas el

dia 3 de Marzo, a la edad de 20 años. Después de recibir los últimos Sacramentos y la bendición de su Sintidad.

R. I P.

Sus desconsolados padres: Bartolomé Arroyo Barreto y Francisca Alonso Cabrera; hermanos José, Francisca, Bartolomé, Rosa, Bernardo y Argelia; tíos, primos y demás familias, ruegan le tenga presente en sus oraciones.

> Siplican a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su aima y la asistencia a la la Misa que tendrá lugar (D.M ) el jueves día 3 de Marzo, en la parroquia de San Ginés,a las 8 de la mañana, por cuyo favor le quederán eternamente agradecidos. rrecifa de Lanzarote. 29 de diciembre de 1959.

#### Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote AVISO A LAS EMPRESAS

Por el presente se pone en conocimiento de todas las empresas de trabajo de la isla, que en la oficina de la Secretaría de esta Delegación se encuentran a su disposición los HORARIOS DE TRABAJO y CALEN-DARIO LABORAL para el año 1960, confeccionados por la Delegación de Trabajo de Las Palmas.

Deberán venir provistos, los que lo posean, del último Calendario aprobado por la Inspección de Trabajo.

Arrecife, 23 de Febrero de 1960

### BARCO PARA CABO BLANCO

El vierne sarparà para Cabo Blanco el motovelero "ROBLE". de 700 toneladas, admitiento carga y pasajeros con destino a aquet puerto. Se dispone a bardo de un cupo de bidones vacios para transportar combustibles liquidos.

Para más informes, dirijase a su consignatario en esta plaza MA-TIAS GARCIAS FRANQUIS, Quiroga, 2-Teléfones, 92 y 448.

# (-) COSAS DE LA VIDA (-) NOTASDEMIBLO

#### jY en Tahiche... ni una gota!

En contraste con el régimen de sequía que este invierno tan desfavorablemente ha repercutido en los cultivos de Lanzarote, ofrecemos a nuestros lectores algunas informaciones extractadas del temporal de lluvias registrado días pasados en

gran parte de la Península.

«BURGOS. - El régimen de lluvias contit úa y las precipitaciones se producen casi a diario. Los daños que ésta causa a la agricultura son muy importantes, pues, sobre haber impedido la siembra en condiciones, ha hecho que en buena parte de sus tierras se haya perdido el abonado y aún las semillas. Por otra parte, el estado de los terrenos, completamente encharcados, impiden la realización de toda labor.

VALLADOLID.-El rio Pisuerga ha vuelto a desbordarse, saltando el muro de contención que limita su paso por la capital, como consecuencia del intenso y pertinaz régimen de lluvias, que no ha cesado desde el 28 de enero. A las 7 de la tarde, las aguas alcanzaron en el Paseo de las Moreras 5 metros

de altura.

PAMPLONA.-El Obispo de la diócesis ha dispuesto que hasta que mejore el tiempo, se diga en todas las misas, contorme a las sagradas rúbricas, la oración propia para impetrar del Señor el cese de estas excesivas y perjudiciales iluvias.

¡Y en Tahiche... ni una gota!

#### ¿Un artista de cine grancanario?

rio . Madrid:

«Es un muchacho formal Muy serio. Tiene sólo 20 años y mide 1,80 de estatura. Nació en Las Palmas de Gran Canaria, aunque es hijo de granadinos. Se llama Carlos Pinar.

—En Las Palmas — dice Carlos-estudié Comercio, practiqué la natación he hice algo

de teatro.

Varias veces se proclamó campeón de natación. Tiene grandes cualidades. En el teatro, aun tratándose de formaciones estudiantiles, apuntó un claro porvenir.

-En aquellas representaciones ya pensaba ser algún dia

actor profesional.

Vino a la Peninsula y contifos más destacados, el que ob- secuencias.»

Noticia aparecida en el dia- tuvo en la travesia de la laguna de Peñalara. Ahora anda ya metido casi de lleno en las lides cinematográficas, que constituyen su gran ilusión. Manuel Mur Oti se fijó en él. Vicente Prieto, el hombre que rige los destinos de muchos famosos, también.

> -Pero yo no quiero llegar al cine de manera circunstancial, para hacer un papel y moiirse després en el olvido. Por eso sé esperar. Ya vendrá la ocasión. Aunque tarde un poco es preferible.

Carlos Pinar la encontrará. ¡Qué duda cabe! Hay en el un detalle muy importante: conciencia de la responsabilidad y paciencia. Correr demasiado nuó nadando. Entre sus triun- suele traer consigo fatales con-

#### El traje costó a Celia Gámez 30.000 pesetas

trae cola, con la que se despi-de del género, aunque no se re-tener una cola muy larga. tira del teatro, pues ha decla-

MADRID .-- Seis mil duros es | rado que más tarde hará comeel coste de uno de los trajes dia cómica. Claro que ese «más que saca Celia Gámez en su tarde, está todavia lejano, pues fastuosa revista «La estrella el gran espectáculo montado

**FRANQUIS** 

Fletamentos-Seguros Maritimos--Transportes Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a tletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Rpartodo,16; Oficina: Quircga,4 Dirección: Telegráfica-M16A1A; Arrecife de Lanzarote

¿Cuándo se decidirán las vocalistas que actúan en los bares de Arrecife a cantar alguna que otra isita, folias o malagueñas y se dejan ya de tanto «cha cha cha», tanto «jalisco» y tanto \*telegrama>?

Esto ocurrió hace bastante tiempo en un pequeño comercio de Yaiza..

–¿Me cambias cien pesetas, Antonia?

Antonia, dueña del establecimiento, cogió de la gaveta cuatro billetes de cinco duros (cuando los billetes eran billetes y los duros duros) y se los entrego a Nicasio contantes y sonantes. Antonia, al ver como Nicasio con el mayor descaro se guardaba cuidadosamente las sabanitas haciendo tiro para coger el portante, le espetó un tanto desconfiada:

-Pero... ¿y los veinte duros, Nicasio?

—¡No te apures, mujer!¡Mañana te los traigo!

En un folleto magnificamente editado (en francés) por la Junta Provincial de Turismo de Las Palmas y bajo el titulo de GRAN CANARIA isla del Sol, aparece, entre otras estupendas fotografias en color de la isla hermana, una también muy bella, tomada en la playa negra de El Golfo (Lanzarote). Más abajo figura un dibujo con sombrero típico de la campesina lanzaroteña y hasta unos hoyitos de parra de La Geria, con arena y todo. Esto nos resulta algo así como si nosotros exhibiésemos en los folletos propagandisticos de Lanzarote, por ejemplo, la playa de Las Canteras. Y esto, ¡qué caray!, no está nada bien, porque..... A Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César. ¿Estamos o no estamos, señores de la Junta Provincial del Turismo?

Como consecuencia de la reciente explosión de la bomba atómica francesa, todos los periódicos hablan de la caida de agua negra. Aqui también nos ha caído la negra, pero... ¡sin agua!, que no es lo mismo.

Si las cosas siguen asi, este año vamos a tener que exportar sol en vez de cebollas y guisantes. ¡Vaya una «negra», usté!

Dos preciosas muchachitas arrecifeñas se paseaban el otro dia por el Parque Municipal. Una de ellas, dirigiéndose a un grupo de espigados jóvenes rubios con cara de noruegos, dijo al más alto de los tres mientras parecia querer comerselo con los ojos: «¡Què mono eres!» El piropeado joven rubio con cara de noruego, sin pensarlo demasiado, le soltó en correctisimo castellano: -¿Y que dejas para ti, guapa? ¡Estás estupenda!

Ni que decir tiene que las dos preciosas muchachitas arrecifeñas se quedaron de una pieza. Así es que, nenas, mucho cuidadito con lo que se dice a los extranjeros, porque a veces, «donde

menos se piensa ... »

Una idea para la Junta Insular de Turismo. Compren ustedes dos camellos. Adórnenlos con «indumentaria» tipica. Túchanlos en la avenida del Dr. Rafael González. Ofrézcanselos a los turistas del Parador. Organicen paseos en ellos hasta Puerto de Naos. Cobren 25 pesetas por cada viaje. Partan ganancias con los camelleros que se encarguen de cuidarlos y alimentarlos. Inviertan ese dinero en mejoras turísticas, que buena falta nos hace. No cobro ninguna comisión por la idea. Que me parta un rayo, si este no es el negocio más bonito que «he visto» en mi G. TOPHM

### Se necesita señorita para oficina

con amplios conocimientos contabilidad. Buen sueldo Intormes en esta Redacción

fosa séptica con derecho a arrimo para construir màs habitaciones SE VENDE en calle Argentina. Para informes teléfono 189 o en esta Administración (teléfono 256)

